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Anfrage der SPD-Fraktion: 

Verkehrsregelung der „Saarstraße“ in Richtung Innenstadt 

  _ 

 

 
Die Abfahrt „Koblenzer Straße“ stadteinwärts wird nicht durch einen 
Vorwegweiser (Zeichen 438?) dargestellt. Erst ca. 30 Meter vor der 
bestehenden Abfahrt wird der Autofahrer auf diese Möglichkeit des 
Abbiegens hingewiesen. 
 
Das führt dazu, dass primär ortsfremde Autofahrer erst ca. 30 Meter vor der 
Abfahrt durch extremes Bremsen noch versuchen, diese sehr spät 
erkennbare Abfahrt zu erreichen. Das wiederum führt zu anschließenden – 
und nicht notwendigen Auffahr-Gefahrensituationen, die sich durch eine 
rechtzeitige und präventive Hinweisung, wie sie die StVO auch vorsieht, auf 
die bevorstehende Abfahrt vermeiden lassen.  
 
 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
Sieht die Verwaltung die Problematik -wie oben dargestellt- ebenso und ist 
es möglich, zeitnah eine entsprechende Beschilderung aufzustellen? 



 

 

    
 
 
 
 
 
 

 
 
 

Für die Fraktion der SPD:  

Herbert Rösch 


